

Une vague de froid en Argentine



Buenos Aires, 6 juillet, (RHC).- Les thermomètres ont marqué ce vendredi en Argentine des températures en dessous de 0 degrés dans quinze provinces de ce pays sud-américain.

Un premier bilan de morts par hypothermie atteint les 5 décès. Plusieurs boîtes de nuit ont ouvert leurs portes à des personnes sans toit. Il a fortement neigé à Mar del Plata et Tres Arroyos, des localités à proximité de Buenos Aires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195395-une-vague-de-froid-en-argentine>



Radio Habana Cuba